



Mitteilungen der Gemeinde

Ausgabe: 10. Woche 2022

Datum: 11. März 2022

Abgabefrist: Mittwoch 12.00 Uhr

Bauwesen

Die Pläne für das nachfolgend aufgeführte Baugesuch liegen auf der Gemeindekanzlei zur Einsicht auf:

Bauherr: Bilgischer Fides, Alte Talweg 69, 3910 Saas-Grund

Bauvorhaben: Neubau Rampe mit Parkplätzen, AV Nr. 1479, Ze Löübinu, 3910 Saas-Grund

Allfällige Einsprachen sind innert 30 Tagen ab dieser Veröffentlichung schriftlich im Doppel an die Gemeindeverwaltung zu richten.

Ukraine-Hilfe: Grosses herzliches Dankeschön

Unsere beiden Pfarreien Saas-Balen und Saas-Grund sind wirklich stark und grosszügig: Dem Aufruf zu einer finanziellen Soforthilfe für die vielen Flüchtlinge, die in die westukrainische Stadt Lviv (Lemberg) kommen, um von dort aus über die Grenze vor allem nach Polen zu gelangen, war ein grossartiger Erfolg beschieden. In den Sonntagsgottesdiensten am letzten Wochenende in Balen und Grund sowie durch weitere Einzelspenden kamen innert kürzester Zeit insgesamt CHF 18'800.-- zusammen. Im Namen von Pfarrer Andriy Koshlan danke ich allen Spendern und Spenderinnen für ihre grosse Unterstützung ganz herzlich. Auf diese Weise kann für zahlreiche Flüchtlinge, vor allem für Frauen und Kinder, für die Übernachtung und Verpflegung und auch für die medizinische Betreuung auf ihrer Durchreise in Lviv gesorgt werden. Zurzeit platzt die Stadt, wie auch in der Tagesschau im Schweizer Fernsehen berichtet wurde, aus allen Nähten. Es braucht noch mehr Zelte mit sanitarischen Anlagen zum Übernachten und auch Verpflegungsstellen für die tausenden von Flüchtenden, die jeden Tag erschöpft und vom Krieg geplagt dort ankommen. Gott sei Dank blieb diese Stadt, die nur 80 km von der polnischen Grenze entfernt liegt und rund 730'000 Einwohner zählt (ich durfte sie und auch Kiev vor Jahren besuchen), bis jetzt vor Luftangriffen verschont. Die Einwohner bereiten sich intensiv auf eine Belagerung oder gar Invasion durch russische Truppen vor. Die Sorge und Angst ist sehr gross, wie mir Pfarrer Andriy berichtet, der schon mehrmals bei uns im Saastal war, auch als Aushilfspriester. Ich versuche, mit ihm in Kontakt zu bleiben und danke euch allen nochmals ganz herzlich für die grossartige Solidarität zugunsten unserer christlichen Brüder und Schwestern im Osten. Euer Pfarrer Amadé Brigger

Gottesdienständerung wegen Aufnahme der neuen Ministranten

Aufgrund einer Terminkollision müssen wir, wie schon mitgeteilt, die Aufnahmefeier der neuen Ministranten in Saas-Grund um eine Woche verschieben. Sie findet neu am Sonntag, 20. März 2022 um 10.30 Uhr statt. Im Anschluss halten wir den Spenderosenkranz für Benedikt Anthamatten-Zurbruggen. Das hat zur Folge, dass in Saas-Balen am 20. März 2022 das Amt schon um 09.00 Uhr gefeiert wird. Dementsprechend werden auch die Gottesdienstzeiten an diesem Sonntag, 13. März 2022, entgegen den Angaben im Pfarrblatt, wie folgt geändert: Grund 09.00 Uhr und Balen 10.30 Uhr. Die Pfarreien Grund und Balen bitten um Kenntnisnahme und danken für das Verständnis.

Jass- & Jokernachmittag / FMG Saas-Grund

Werte Mitglieder, mit Freude laden wir euch zum diesjährigen Jass- & Jokernachmittag wie folgt ein:

Wann: Donnerstag, 24. März 2022 (neues Datum) um 13.30 Uhr

Wo: Mehrzweckgebäude, Saal Fletschhorn

Kosten: CHF 20.--

Anmeldung: bis Montag, 21. März 2022 bei Liliane Zizzo Burgener unter 079 / 686 64 59 oder Carmen Kiechler unter 079 / 712 31 84

Zögert nicht lange und meldet euch an. Der Vorstand der FMG Saas-Grund freut sich auf euer Erscheinen. Garantiert werden wir zusammen einen tollen Nachmittag erleben.

Aufruf: 1. Socialday Restaurant Monte-Moro Saas-Almagell, Sonntag, 13. März 2022

Wir machen dieses Jahr 3 Sozialtage auf das ganze Jahr verteilt. Die Idee ist es, Menschen zu helfen, welche unverschuldet in Schwierigkeiten geraten sind. 60% des Tagesumsatzes im Restaurant Monte-Moro in Saas-Almagell werden verschenkt. Projekt 1: Unser Kellner Tizzi ist schon mehrere Saisons bei uns. Er kommt aus Rumänien. Seine Mutter hatte Krebs. Er und seine Geschwister mussten viel Geld aus dem eigenen Sack zahlen, damit die Operation durchgeführt werden konnte. Dank der OP geht es ihr heute recht gut. Tizzi alleine hat CHF 10'000.-- beigesteuert. Er hat im letzten Jahr extrem viel gearbeitet und zusätzliche Jobs angenommen, damit er dies finanzieren konnte. Wir finden, das ist Grund genug Tizzi mit unserem 1. Socialday zu unterstützen. Danke für eure Unterstützung, indem ihr am 13. März 2022 bei uns Trinken und Essen kommt - Tizzi wird euch im Hotel Restaurant Rösti und Cordonbleuhüs Monte-Moro in Saas-Almagell bedienen. Ihr erreicht uns unter 027 / 957 10 12 oder info@wellnesshotel-zurbruggen.ch.

Gesucht Voll- / Teilzeitjob und ein Studio / Wohnung ab April

Gelernte Servicekraft (w, 27) sucht ab April 2022 einen Voll- / Teilzeitjob und ein Studio / Wohnung. Für Angebote kontaktieren Sie mich bitte unter der Telefonnummer 079 / 961 56 42.

Stellenausschreibungen für Gepäckroboter «Robi»

Der innovative Gepäckroboter «Robi» wurde im Oktober 2021 erstmals in Saas-Fee getestet und hat für grosse Aufmerksamkeit in den Medien und den Strassen von Saas-Fee geführt. Von Juni bis August 2022 geht der Test in die zweite Phase. Neben dem autonomen Betrieb des Gepäckroboters sollen weitere Erkenntnisse in Bezug auf den Gepäckroboter und dessen Akzeptanz gesammelt werden. Zur erfolgreichen Abwicklung der zweiten Testphase bietet die Saastal Tourismus AG und die Gemeinde Saas-Fee im Auftrag von PostAuto Oberwallis folgende interessante Aufgabengebiete an:

Sicherheitsbegleiter(-in)

Als Sicherheitsbegleiter(-in) verantwortest du den sicheren Betrieb des Gepäckroboters auf den Strassen von Saas-Fee, gehst proaktiv auf Testpersonen zu und stehst für Fragen rund um den Gepäckroboter zur Verfügung.

Gesucht werden hierzu 2 Personen für den Monat Juni mit einem Arbeitspensum zwischen 50-100%.

Teleoperator

Als Teleoperator verantwortest du den sicheren Betrieb des Gepäckroboters mittels Fernüberwachung oder selbstständiger Fernsteuerung vom Postgebäude in Saas-Fee aus. Daneben motivierst du Personen zum Test des Roboters und stehst für Fragen zur Verfügung.

Gesucht werden hierzu 2-3 Personen für die Monate Juni bis August 2022 mit einem Arbeitspensum zwischen 50-100%.

Dein Profil für beide Aufgabengebiete:

- Du besitzt einen Führerausweis
- Du kennst das Dorf Saas-Fee
- Du kannst dich in deutscher, französischer und englischer Sprache verständigen
- Du stehst gerne im Gästekontakt
- Dich interessieren neue Mobilitätsformen

Falls du Teil dieses innovativen Projekts werden möchtest, dann melde dich bis zum 15. März 2022 unter 027 / 958 18 57 oder benita.zurbruggen@saas-fee.ch. Wir freuen uns auf deine Kontaktaufnahme.

